

grabación continua del tráfico

Publicado por Emilio Lorenzo - 28 Sep 2021 05:47

Pues hasta los coj... de algunos descerebrados. En dos meses, dos situaciones de MUCHO peligro, de las que te hace replantearte si vale la pena circular coexistiendo con otros vehículos-conductores.

Leí (no recuerdo dónde) que algún bicicletero apoyándose en las grabaciones de sus cámaras (adelante y atrás) había procedido a denunciar a los desaprensivos.

En la web solo he encontrado referencias generales a la posibilidad genérica acerca de que un particular denuncie infracciones, pero... ¿alguien tiene mas información? ¿y opiniones?

Y otra ¿algunx usa cámaras para esta historia? ¿podéis compartir vuestra experiencia?

Gracias

Re: grabación continua del tráfico

Publicado por acb_web - 19 Dic 2021 08:05

Hola Emilio,

Pues el tema de las denuncias voluntarias ("por requerimiento") acompañadas de imágenes grabadas por cámara es algo que viene saliendo en prensa últimamente.

Te pasamos un par de enlaces que pueden ser de ayuda:

denuncias.fundacionadomoure.com/

www.enbicipormadrid.es/2017/07/denuncias...to-funcionan_10.html
